
CÂMARA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA

Plenário Syrio lgnátios
CNPJ: 47.794. 1 69 I 0001 -24

PORÍOFERREIRÁ

Considerando que munícipes dos bairros lardim
Centenário, Jardim Paschoal Salzano, lardim Vila Real, Jardim

Botafogo, ParQue Residencial do Redentor e Parque Residencial Santo

Afonso procuraram esta vereadora, solicitando a possibilidade de

construção de passarelas para pedestres e ciclistas. nesses bairros,
pois para ter acesso aos mesmos é necessário atravessar rodovias.

E assim também facilitaria o acesso de um bairro ao outro pelos

pedestres;

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais, sejg oficiado ao Excelentíssimo Senhor. Prefeito

Municipal, solicitando ao mesmo as sêguintes informações:

1- Já existe algum projeto em algum desses bairros para

construção de passarelas? Se sim, em qual ou quais locais (Bairros) e

qual a previsão de construção? Se não, haveria a possibilidade de

solicitação ao DER por parte do poder executivo ou até mesmo ao

governo do estado?

Plenário Syrio lgnátios, 16 de fevereiro de 2024.

Luciane LOU Pereira de Sousa
e adora
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